

# Patricia Serrano da a conocer compromisos con la comuna de Sagrada Familia

**Candidatura.** La asistente social tiene una valiosa experiencia en el trabajo con la comunidad.

**SAGRADA FAMILIA.** La asistente social y licenciada en Trabajo Social, Patricia Serrano Vásquez, dio a conocer sus compromisos de ser electa como alcaldesa de Sagrada Familia, manifestando que se inició laboralmente en la Dirección de Desarrollo Comunitario y Departamento de Relaciones Públicas de la Municipalidad de Curicó, trabajando en programas de emergencia y Oficina de la Vivienda, implementados durante la gestión del alcalde Hugo Rey Martínez. Manifiesta que luego se trasladó a la Municipalidad de Sagrada Familia, comuna que adoptó como suya, luego de años de trabajo bajo la gestión del exalcalde Martín Arriagada, integrándose plenamente a la comunidad a la que desea seguir sirviendo desde el cargo de alcaldesa.



La candidata a alcaldesa de Sagrada Familia, Patricia Serrano, presentó sus propuestas.

## COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Con respecto a los compromisos que adquiere, señala que la

salud es prioridad, comprometiéndose a implementar un Servicio de Atención Primaria de Alta Resolución, similar al SAPU,

pero con más capacidad de resolución.

Dijo que buscará concretar un Cesfam para Santa Rosa-La Isla, Centro de Salud Familiar y que atenderá situaciones de salud domiciliaria y postulará nuevas ambulancias para atender urgencias en Villa Prat, La Isla-Santa Rosa y Sagrada Familia, dada la actual deficiencia en el traslado de enfermos. También entregará medicamentos a domicilio, y dispondrá de médicos las 24 horas del día para casos de emergencias.

## NUEVO EDIFICIO MUNICIPAL

Otro proyecto a realizar será un estudio y diseño para lograr recursos en la creación de un nuevo edificio municipal que concentre los servicios que la comunidad requiere.

Con ello, dijo, no habrá que desplazarse por tantos lugares para atenderse, logrando un servicio más eficiente para los adultos mayores y personas con movilidad reducida, a lo que

debe sumarse la creación de oficinas municipales en diversos sectores de la comuna.

## DEPORTE Y CULTURA

En deporte, incentivará la actividad física sin importar edad, género o condición social, incorporando a la comunidad en variadas competencias, fomentando la integración y el bienestar, realizando una fuerte inversión, mejorando y ampliando la infraestructura existente y construyendo nuevas canchas deportivas y circuitos de running.

En arte y cultura, dijo, habrá apoyo a jóvenes y niños con espacios creativos y culturales para explorar y desarrollar talentos, realizando talleres de comunicación efectiva, liderazgo, trabajo en equipo y orientación vocacional, promoviendo festivales musicales, cine al aire libre y otros eventos que promuevan el cariño hacia las tradiciones chilenas, para que la comuna no olvide sus raíces, agregando la creación de un museo agrario, un teatro muni-

cipal y un centro cultural.

## OTRAS MATERIAS

Con respecto a los adultos mayores, comprometió la creación de talleres de entretenimiento y manualidades, como también la inclusión digital para desarrollar el correcto uso de los aparatos digitales y utilización de las redes sociales. Junto con ello, manifestó que la Oficina de la Mujer promoverá la defensa de los derechos de las mujeres, permitiendo igualdad de género, la inclusión y su empoderamiento con el asesoramiento legal cuando ello sea necesario.

Serrano también se refirió al trabajo que se debe desarrollar para apoyar el emprendimiento, así como las gestiones a realizar para que las familias puedan optar a la casa propia. Además, mencionó la necesidad de una Oficina Municipal de Turismo y realizar las gestiones para materializar en la comuna una Comisaría de Carabineros.